



EXpte. D. - 2892 / 10-11



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifestar su más profunda satisfacción ante el accionar de la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP) que permitió detectar, en las provincias de Córdoba, Santa Fe, Chaco, Tucumán, Santiago del Estero y nuestra Buenos Aires, operaciones con granos "en negro" por 5200Millones de pesos, lo que implica unos 7millones de toneladas y una evasión de 615Millones, haciendo extensiva sus sinceras felicitaciones al mencionado organismo del gobierno nacional, en la certeza que se aplicarán las sanciones correspondientes a tan desmesurada estafa al tesoro que continúa intentando profundizar la mejor redistribución de la riqueza en beneficio de todo/as lo/as argentino/as.


LUCIA SANCHEZ
Diputada
Frente para la Victoria
Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La evasión tributaria es un mal histórico en nuestro país, y nuestra provincia no está exenta de tal perjuicio, cuya única consecuencia es aumentar la marginación de la gran mayoría de nuestra sociedad toda.

Cuando una escucha grandilocuentes discursos de los que se consideran "amos de la tierra", hablando de los pobres como eje de su propia preocupación, no escucha sino la burla en sus palabras, ya que al ver como buscan permanentemente escapar a la responsabilidad tributaria sin importarle las consecuencia, no dejan otro análisis, no dejan otra sensación que su más profundo desprecio por la verdad, pero, sobre todo, por el bienestar de todos los que habitan este bendito suelo.

De acuerdo a la información difundida, la AFIP, da cuenta de datos recabados entre enero de 2009 y junio de 2010, en las provincias de Córdoba, Santa Fe, Chaco, Tucumán, Santiago del Estero y nuestra Buenos Aires, correspondiendo el grueso de estos ilícitos a Córdoba y Buenos Aires.

El mismo informe habla de 7Millones de Toneladas de Soja, Trigo y Maíz, ocupando la soja el primer puesto con 6,5Millones de toneladas. Esto implica una comercialización de casi 7MilMillones de Pesos, o sea, una evasión cercana a los 615Millones, aclarando además que esto es sólo lo identificado, no descartando otras evasiones que no pudieron aún ser identificadas.

Al saber esto, resulta muy fácil comprender el esfuerzo que debe hacer el Gobierno Nacional para continuar con su firme voluntad de profundizar la redistribución de la riqueza, nivelando hacia arriba, buscando que los que menos tienen puedan lograr una mejor calidad de vida, pero sin privarle a los poderosos de recurso alguno que los arrastre a la marginación social a la que ellos sí han sabido empujar al resto.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es responsabilidad del estado proteger a la sociedad en su conjunto, se torna imprescindible defender un accionar que algunos, fundamentalmente desde su poder económico y mediático, pretenden atacar a la democracia con mentiras permanentes y difamaciones espurias, motivo por el cual solicito el acompañamiento de esta iniciativa.


ALICIA SÁNCHEZ
Diputada
Frente para la Victoria
de Diputados Pcia. de Bs. As.